

23 avril 2007

Entre Lisbourg et Isbergues

En regardant les relevés BMS d'Isbergues qui viennent d'être publiés par l'Association Généalogique du Pas-de-Calais (<http://www.agp62.org>), j'ai trouvé le mariage de Pierre BAILLEUL et de Catherine CAMPAIGNE (24-10-1632). Or, je descends d'un Pierre BAILLEUL, sergent à Lisbourg, et marié à une Catherine CAMPAIGNE.

S'agit-il du même couple ou d'un cas d'homonymie? Malgré la distance séparant Lisbourg d'Isbergues, une trentaine de kilomètres, la première hypothèse me paraît plausible. La petite fille de mon ancêtre Pierre BAILLEUL, Marie Barbe LEFORT, s'est, en effet, mariée à Isbergues avec Michel HANON. Ce Michel est le petit-fils de Jenne CAMPAIGNE, qui pourrait être une parente de la Catherine (encore un cas de consanguinité).

Détails du relevé : Pierre BAILLEUL demeurait à Clarques et les fiançailles ont été célébrées à Aire (ND).

Bernard CHOVAUX

<http://bchovaux.fr/>